

Editorial

Sarmiento, Ricardo Aquiles¹

1. Jefe del Servicio de Hemodinamia. Editor de la Revista. Hospital de Alta Complejidad en Red El Cruce Dr. Néstor C. Kirchner, Florencio Varela.

Contacto: Ricardo Sarmiento. Hospital de Alta Complejidad en Red El Cruce Dr. Néstor C. Kirchner. Av. Calchaquí 5401. Florencio Varela, Buenos Aires, Argentina. Correo electrónico: aquilessarmiento@gmail.com

Nuestro hospital, es el centro de una red de hospitales, por consiguiente no solo es importante que la información vertida en esta revista llegue a los profesionales que trabajan en este hospital sino que pueda extenderse a los demás hospitales de la red, y al resto de la comunidad por medio de estrategias de difusión de información científica y técnica en salud.

Damos comienzo a este año 2016 con el número 18 de la Revista del Hospital El Cruce, en su nueva plataforma de repositorio digital como parte del movimiento que promueve el acceso libre y gratuito a la literatura científica.

El 28 y 29 de octubre del año 2015 se realizaron las 8vas Jornadas Científicas y de Investigación Dr. Carmelo Cappa, en el auditorio Ramón Carrillo del Hospital de Alta Complejidad en Red El Cruce Dr. Néstor C. Kirchner.

Estas Jornadas organizada por la Dirección y el área de Docencia del Hospital están destinadas a todo el personal del Hospital y su Red. El objetivo de estas es generar un espacio en que el compartan tanto los procesos innovadores, como los conocimientos generados que surgen de las actividades de gestión e investigación desarrolladas durante el año.

Los trabajos que publicamos en este número de la Revista se seleccionaron y premiaron en esta Jornada.

Nuestro Hospital El Cruce es el centro de una red de hospitales, por consiguiente no solo es importante que la información vertida en esta revista llegue a los profesionales que trabajan en este hospital sino que pueda extenderse a los

demás hospitales de la red y a iniciativas internacionales de difusión científica y técnicas de la salud.

Creemos que la participación es esencial para fortalecer la diversidad temática e institucional, como también para incrementar el número y la calidad de las publicaciones y así apoyar a la difusión del conocimiento generado por los integrantes de la institución y de la red.

Por lo tanto invitamos a todos a formar parte de este proceso que no solo servirá para mejorar la comunicación entre nosotros, sino también a mejorar nuestra Revista, instrumento para la democratización del conocimiento en salud.